



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>64 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2024-133</b>
Prix	<b>298 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

// nice - vieux nice - 3 pièces // idéalement situé au coeur du vieux nice, à quelques pas du cours saleya, Découvrez cet appartement de 3 pièces d'une superficie de 64m2. Au 3ème étage d'un immeuble niçois aux parties communes rénovées, et à proximité immédiate du cours saleya et de la place rossetti, ce bien vous offrira tous les avantages des commodités alentours. Il se compose de la manière suivante: - un hall d'entrée avec placard. - un salon avec cuisine ouverte. - deux chambres avec chacune leur salle d'eau. - un wc indépendant. Lumineux et avec des fenêtres double vitrage installées ...

// nice - old nice - 3 rooms // ideally located in the heart of old nice, a few steps from cours saleya, discover this 3-room apartment with a surface area of 64m2. On the 3rd floor of a nice building with renovated common areas, and in the immediate vicinity of cours saleya and place rossetti, this property will offer you all the advantages of the surrounding amenities. It is composed as follows: - an entrance hall with cupboard. - a living room with open kitchen. - two bedrooms each with their own bathroom. - a separate toilet. Bright and with recently installed double-glazed windows, this ...

## MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

